

L'actu du jour

C'est quoi la bataille de Verdun ?

Dimanche 29 mai, le président français François Hollande et la chancelière allemande Angela Merkel commémorent ensemble le centenaire de la bataille de Verdun. Elle a duré dix mois et ce fut la plus longue des batailles de la Première Guerre mondiale, qui opposa l'Allemagne à la France. Cette vidéo t'explique pourquoi Verdun est devenu un symbole de la guerre 1914-1918 et, plus tard, de la réconciliation entre les deux pays.



C'est quoi la bataille de Verdun ?

La bataille de Verdun, qui se déroula entre le 21 février et le 15 décembre 1916, fit plus de 700 000 morts. C'est la plus longue des batailles de la Première Guerre mondiale, qui opposa l'Allemagne à la France. Cette vidéo t'explique pourquoi Verdun est devenu un symbole de la guerre 14-18 et, plus tard, de la réconciliation entre les deux pays.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)